



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MEXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

Fecha:

31/05/21

Sección:

Seguridad

Página:

30



SEIS PASAJEROS HERIDOS POR CHOQUE, EN SANTA FE

Un saldo de seis pasajeros lesionados, dejó un encontronazo entre un vehículo de transporte público y un particular que se registró la avenida Vasco de Quiroga, en la colonia Santa Fe, alcaldía Cuajimalpa. Los heridos fueron rescatados del interior de los vehículos y llevados a distintos nosocomios.



Deja balacera dos difuntos en un velorio, en la GAM

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Gran movilización de la policía y los cuerpos de rescate provocó una fuerte balacera que se registró la madrugada de ayer en calles del pueblo de San Juan de Aragón, donde dos personas resultaron muertas y otras tres lesionadas cuando se llevaba a cabo un velorio.

El artero ataque se registró en la esquina de las calles Pedro Negrete e Ignacio Zaragoza, a donde, según versiones de testi-



FOTO: JULIO VARGAS | GRUPO CANTÓN

• Ya se investigan los hechos

gos de los hechos, arribaron dos sujetos armados a bordo de una motocicleta y luego de gritar al-

gunas palabras ofensivas contra sus víctimas comenzaron a dispararles.

Cinco personas quedaron malheridas dentro del inmueble donde se llevaba a cabo el velorio, momento que aprovecharon los atacantes para darse a la fuga a toda velocidad con rumbo desconocido.

Familiares y vecinos de las víctimas llamaron al 911 para solicitar auxilio y a los pocos minutos arribaron varias ambulancias al sitio de la balacera; paramédicos atendieron a los heridos y diagnosticaron que dos de ellos ya habían muerto a causa de las heridas producidas por las balas, mientras los otros tres fueron trasladados a los hospitales de La Villa y Balbuena, donde luchan por salvarles la vida.

MÓVIL

Hasta el momento se desconoce el móvil del ataque, aunque todo apunta a que se trató de un ajuste de cuentas, lo cual ya investiga la Fiscalía capitalina

CONTRA 5 EN LA GAM

Baleados en velorio

Los atacan mientras velaban a pariente; los llevan heridos a hospitales

ELTHON GARCÍA

A cinco hombres los intentaron asesinar en el velorio de un familiar que murió tras sufrir un infarto, en la Alcaldía Gustavo A. Madero.

Las víctimas fueron atacadas a balazos la noche del sábado, pero fueron trasladadas con vida a diferentes hospitales.

Entre los lesionados, se encuentra Luis Antonio, de 33 años, uno de los hijos del hombre fallecido.

La agresión ocurrió alrededor de las 23:00 horas afuera de una vivienda donde se realizó el funeral, ubicada en Calle Pedro Moreno 11 casi esquina con Ignacio Zaragoza.

Según reportes de las autoridades, los deudos consumían cervezas a pie de la banquetta, cuando fueron sorprendidos por dos sujetos armados.

Los agresores llegaron a bordo de una motocicleta, se detuvieron frente a ellos, los rafaguearon de forma directa y huyeron.

Las detonaciones alertaron al resto de asistentes, quienes salieron enseguida y encontraron a los heridos en el suelo.

Fecha:

31/05/21

Sección:

La roja

Página:

2

El Gráfico

Ejecutan a tres afuera de un funeral, en GAM

YARA SILVA

Más de 15 casquillos hallaron afuera de la casa donde Luis Antonio velaba a su papá. Él y dos de sus amigos fueron ejecutados, mientras que a tres hombres más los hirieron cuando se encontraban afuera del funeral.

El sábado, los cinco hombres acudieron a la casa de Luis Antonio para velar a su padre, quien el viernes murió de un paro cardíaco.

Ahí, en la casa de la colonia San Juan de Aragón, velaron al fallecido hasta la tarde. Por la noche, Luis Antonio y cinco amigos salieron del domicilio para tomar, afuera del número 11 de la calle Pedro Negrete.

Eran casi las 11:50 de la noche, cuando dos hombres a bordo de una motocicleta Pulsar, color blanco con negro, se acercaron al lugar.

Los atacantes portaban armas con las que dispararon contra el grupo de hombres. Las detonaciones hicieron correr a tres de ellos, pero otros tres fueron alcanzados por las balas.

Las cámaras de vigilancia captaron a los homicidas cuando huían hacia la calzada Zaragoza. Las detonaciones alertaron a quienes se encontraban en el funeral. Al salir, vieron a Luis Antonio ensangrentado y a cinco hombres más heridos.

El hombre de 33 años fue llevado al hospital, pero al llegar les informaron que él había muerto por los tres disparos que recibió.

Eder Armando, de 37 años, y David, también murieron en el hospital. Juan Óscar también fue llevado a otra clínica, pero se negó a declarar sobre lo ocurrido.

ESCAPAN LOS ASESINOS

Atacan a familia en velorio y matan a dos

KARLA RIVAS

En el Pueblo de San Juan de Aragón dos sujetos armados ingresaron al sepelio de un hombre que falleció por un infarto

En pleno velorio, una familia fue atacada a tiros en calles del Pueblo de San Juan de Aragón, alcaldía Gustavo A Madero, por dos delincuentes armados, quienes se dieron a la fuga en una motocicleta, lo que dejó un saldo de al menos dos personas muertas y varias con graves lesiones.

La inmensa tristeza se podía sentir en un hogar ubicado en calle Pedro Negrete, casi esquina Ignacio López Rayón, ya que integrantes de una familia lloraban y lamentaban la muerte de Miguel "N", quien falleció luego de sufrir un infarto.

Las horas pasaban lentamente para sus seres queridos y cuando el reloj marcó las 23:05 del sábado, dos criminales armados a bordo de una motoci-

VIGILANCIA

A TRAVÉS de las cámaras de videovigilancia de la ciudad se ubicó a los sujetos sobre calle Ignacio Zaragoza, al oriente, tomando Loreto Fabela, y el último punto en el que se observa es Puerto de Waimas, esquina avenida Central, Colonia Pueblo de San Juan de Aragón

queta marca Pulsar, color blanco con vivos negros, irrumpieron a balazos en el funeral para después huir sobre la calle Zaragoza, con dirección al oriente de la ciudad.

Cuando la balacera comenzó, los asistentes buscaron un lugar para refugiarse; sin embargo, por lo menos cuatro personas fueron alcanzadas por las balas con múltiples lesiones por disparo de arma de fuego.

Cuando por fin se sintieron fuera de peligro, los testigos, aún asustados, llamaron al número de emergencia 911 para solicitar apoyo; al lugar llegaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana sector Aragón y paramédicos.

En el sitio quedaron a cuatro sujetos sobre charcos de sangre que lentamente se formaban bajo sus cuerpos, por lo que de inmediato se acercaron a las víctimas para brindarles los primeros auxilios.

Uniformados se entrevistaron con Nancy "N", de 24 años, quien mencionó ser hija del hombre al que velaban y relató los hechos.

Carlos "N", de 46 años; Luis Antonio "N", de 33; Sergio David, Ricardo Becerra, de 37, y Juan Oscar "N", de 32, fueron atendidos por socorristas.

Lamentablemente dos personas murieron por las heridas provocadas, mientras que los otros tres fueron trasladados a hospitales de la zona, para recibir la atención médica necesaria.

Policías capitalinos, en colaboración con operadores de Centro de Cambio y Control (C2) Norte, realizan la búsqueda de los posibles responsables con ayuda de una grabación de video en la que se pudo observar el paso de una motocicleta conducida por un sujeto de chamarra verde, casco negro con raya blanca y pantalón azul, a su vez su acompañante vestía chamarra negra, sin casco, y pantalón de mezclilla claro.

Fecha:

31/05/21

Sección:

Seguridad

Página:

31



ENCUENTRA MOTOCICLISTA ESPANTOSA MUERTE

● Espantosa muerte encontró un motociclista, al ser atropellado y lanzado cerca de 40 metros por un automóvil en avenida Patriotismo y Calle 3, colonia San Pedro de los Pinos, en la alcaldía Benito Juárez; el responsable se dio a la fuga y ya lo busca la policía.

FALLECE EN LA BENITO JUÁREZ

CON TODO Y POTRO

Intenta automovilista ganar paso en cruce, acelera e impacta a un motociclista

ELTHON GARCÍA

Un automovilista intentó ganar el paso en un cruce y terminó por ocasionarle la muerte a un motociclista, en la Colonia San Pedro de los Pinos, Alcaldía Benito Juárez.

El conductor de la moto, de entre 40 y 45 años, fue embestido y terminó con el rostro desfigurado, pese a que portaba equipo de protección.

El accidente ocurrió alre-

dedor de las 8:30 horas, cuando circulaba por Avenida Patriotismo, con dirección hacia el norte.

Al llegar a la esquina con Calle 3, fue sorprendido por el vehículo, cuyo chofer intentó atravesar la vialidad con dirección hacia Viaducto Río Becerra.

Debido a que en ese punto no existen semáforos, aceleró sin precaución, pero a mitad del trayecto se topó con el motociclista, quien no tuvo tiempo de maniobrar para frenar o evadirlo.

El impacto ocasionó que

saliera proyectado y quedara tendido sobre el carril de extrema derecha.

Su cabeza fue lo primero que se estrelló sobre el pavimento y el casco se partió, mientras que su moto avanzó unos 30 metros a ras del suelo.



Fecha:

31/05/21

Sección: La roja

Página: 4

El Gráfico

TUMBAN A BIKER



VALENTE ROSAS. EL GRÁFICO

La víctima no fue identificada.

Pese a que portaba casco, el motociclista murió al ser arrollado por cafre que huyó

TRISTAN VELÁZQUEZ

Un motociclista que circulaba por avenida Patriotismo fue embestido la mañana de ayer por un conductor que le provocó la muerte y huyó del lugar.

El hecho ocurrió en el cruce de la calle 3, en la colonia San Pedro de los Pinos, de Benito Juárez.

Ahí, el automovilista intentó cruzar hacia Viaducto Río Bec-

erra, pero no sé percató de que circulaba el motociclista a bordo de una Botex RR, color negra, placas 7056A8 y chocó contra él.

Debido al golpe, el motociclista cayó en el carril de extrema derecha, junto a la ciclovía y se golpeó en la cabeza. Aunque portaba equipo de protección, comenzó a desangrarse y no sobrevivió.

Elementos del sector Nápoles recibieron el reporte y acudieron

al lugar para acordonar la zona. Paramédicos que también llegaron para atender la emergencia nada pudieron hacer por la víctima, de unos 40 años, y únicamente certificaron su muerte.

BIKER CHIMALHUAQUENSE.

El fallecido portaba una chamarra del club de motos "Independiente Chimalhuacán", pero no fue identificado.

Peritos realizaron las investigaciones correspondientes y trasladaron el cuerpo al anfiteatro.

**AVENIDA PATRIOTISMO, EN LA BENITO JUÁREZ**

Arrollan y matan a motociclista

KARLA RIVAS**El responsable es buscado por la policía, a fin de ser detenido y llevado a prisión**

Trágica fue la muerte de un motociclista, luego de ser arrollado por un vehículo particular por calles de la colonia San Pedro de los Pinos, en la alcaldía Benito Juárez.

El responsable escapó por lo que es buscado por las policías del gabinete de seguridad del gobierno de la Ciudad de México, a fin de ser localizado, detenido y llevado a prisión.

Los hechos se registraron a primeras horas de la mañana, cuando el biker de aproximadamente unos 40 años de edad, circulaba sobre Avenida Patriotismo, de pronto el conductor de un automóvil, lo embistió arrojándolo varios metros, mientras el escapaba a toda velocidad, abandonado a la víctima sin saber su estado de salud.

Automovilistas y personas que cruzaban por la zona se acercaron al motorista

para conocer su estado, pero al no obtener respuesta solicitaron apoyo de los servicios de emergencia.

Al lugar acudieron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) sector Nápoles y paramédicos adscritos a la

emergencia, quienes observaron al hombre tirado sobre el pavimento sobre un charco de sangre y a algunos metros su moto.

Socorristas actuaron de manera inmediata para brindar los primeros auxilios, el sujeto pese a portar el equipo de protec-

Fecha:

31/05/21

Sección:

Página:

2



LA PRENSA



Peritos de la FGJCDMX realizan la inspección ocular en la escena donde quedó el cuerpo del conductor de una motocicleta que fue arrollado y muerto /FOTO: JOSÉ MELTON



Investigadores de la fiscalía capitalina recogen evidencias de la muerte del motociclista /FOTO: JOSÉ MELTON

ción, no sobrevivió a los fuertes impactos recibidos tras ser arrollado, por lo que nada pudieron hacer por él.

La zona fue acordonada por policías capitalinos, a la espera de personal de Investigación Forense y Servicios Periciales quienes, tras concluir las diligencias, trasladaron el cadáver del ahora occiso quien hasta el momento continúa en calidad de desconocido al anfiteatro correspondiente.

Fecha:

31/05/21

Sección:

Seguridad

Página:

10

OVACIONES



MOTOCICLISTA ASESINADO

Un motociclista perdió la vida al ser atropellado por un conductor que se dio a la fuga en el cruce de Calle 3 y Patriotismo, en la colonia San Pedro de Los Pinos, alcaldía Benito Juárez.

BUSCAN A CONDUCTOR DEL VEHÍCULO

Perece arrollado al cruzar la carretera

KARLA RIVAS

La víctima trató de pasar la vía en una curva pronunciada, por lo que el automovilista no pudo frenar su unidad

Un hombre que intentaba cruzar en una curva pronunciada la carretera Picacho-Ajusco fue arrollado y muerto por un vehículo, cuyo conductor no pudo detener su marcha.

El conductor responsable del fatal accidente se dio a la fuga, por lo que las autoridades de seguridad pública y procura-

Todo indica que el transeúnte trató de cruzar la vía cuando fue arrollado por un vehículo, el cual presuntamente no pudo frenar para evitar el accidente

ción de justicia del Gobierno de la Ciudad de México continúan con las investigaciones para obtener información que los lleve a localizarlo, y que sea detenido y llevado a prisión.

El cuerpo del transeúnte quedó tendido sobre la carretera Picacho-Ajusco, alcaldía Tlalpan. Algunos automovilistas que se percataron el cuerpo dieron parte a la Secretaría de Seguridad Ciudadana, que

se dio a la tarea de acordonar la zona y realizar el señalamiento vial para evitar otro accidente.

Los primeros reportes de la policía señalan que el accidente mortal ocurrió la mañana de este domingo en la carretera Picacho-Ajusco. Todo indica que el transeúnte trató de cruzar la vía cuando fue arrollado por un vehículo, el cual presuntamente no pudo frenar para evitar el accidente.

Mientras policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana acordonaron el lugar, peritos y el Ministerio Público se dieron a la tarea de realizar la inspección ocular para luego trasladar el cuerpo al anfiteatro de la Fiscalía General de Justicia en Tlalpan, donde se continúa con las pesquisas.

Fecha:

31/05/21

Sección: *Laraja*

Página: 4

El Gráfico

Queda bien frío a mitad del camino

TRISTAN VELÁZQUEZ

El cadáver de un hombre fue hallado sobre la carretera Picacho-Ajusco, en la alcaldía de Tlalpan. Las autoridades aún indagan si se trató de un percance o ahí lo arrojaron.

Cerca de las 6:00 de la mañana de este domingo, vecinos de la colonia Ejidos de San Andrés Totoltepec y comerciantes que iniciaban su trabajo cerca de la zona turística, se

percataron de que un hombre yacía inconsciente y ensangrentado a un costado de la carretera.

Tras alertar a las autoridades, los policías arribaron al kilómetro 11+800 de la vía, donde hallaron al hombre. Ahí pidieron ayuda de los paramédicos, quienes determinaron que la víctima, de unos 35 años, ya no presentaba signos vitales.

Hasta el momento, se desconoce su identidad, pero el hombre vestía

ropa deportiva, pants, chamarra negra con rojo y tenis grises.

INDAGAN SU MUERTE. Las primeras versiones señalan que el hombre fue atropellado, pero peritos de la Fiscalía capitalina acudieron para levantar el cuerpo y hacer una inspección en el lugar.

Posteriormente, trasladaron el cuerpo hasta una Agencia del Ministerio Público, donde se determinarán las causas de su muerte y en espera de que sea reconocido por alguno de sus familiares.

Fecha:

31/05/21

Sección:

La roja

Página:

7

El Gráfico

RECONOCE PIE DE SU MARIDO

Desde el 22 de mayo, Andrea Guadalupe buscaba a su esposo Diego Omar. La tarde del sábado, la mujer recibió un mensaje en

Facebook, en el que le daban la ubicación de su marido. Ella fue a una zona cerril, sobre la calle Mar de la Fecundidad, en el rancho Las Tablas, de la alcaldía Tláhuac. Ahí,

Andrea halló el pie cercenado de una persona con tenis negros y playera con mangas azules a un costado. Ante policías, ella dijo que esa era la vestimenta de su esposo.

Fecha:

31/05/21

Sección:

Seguridad

Página:

5

metro



Graban ejecución

Un hombre fue asesinado a balazos en la Colonia Pro Hogar ante cámaras de vigilancia. A través de redes sociales circula el video que registra el momento del ataque cometido por dos personas en una moto, en Azcapotzalco. **VIRIDIANA MARTÍNEZ**

Especial